



Article 32 : « Biomatlante »

44

Biotechnologie

Biomatlante lancera sur le marché début 2006 un nouveau substitut osseux synthétique injectable qui a nécessité six années de développement. Issue de l'université de Nantes, l'entreprise biotechnologique qui fête ses dix ans emploie 26 personnes (13 en 2004) et vise cette année un C.A. de 2,3 M€. La commercialisation s'effectue par le biais de distributeurs de matériels orthopédiques (ORL, etc). La société dispose désormais de 800 m² de locaux à Vigneux-de-Bretagne. L'export représente l'essentiel de ses débouchés, notamment aux Etats-Unis, Canada, Taiwan et Corée. Le Japon figure toujours parmi ses objectifs même si la dirigeant Chantal Gobin reconnaît que l'accès à ce marché est « compliqué. Nous avons encore des études cliniques à effectuer et l'enregistrement est long et coûteux. » Biomatlante ne désespère pas y prendre pied par l'intermédiaire d'un client.